



Revista Española de Medicina Nuclear e Imagen Molecular



0 - IMPLEMENTACIÓN DE LOS PROCEDIMIENTOS DE ENFERMERÍA DE MEDICINA NUCLEAR EN EL PORTAL DEL HOSPITAL UNIVERSITARIO PUERTA DEL MAR DE CÁDIZ

M.D. Polanco Muñoz, E. Ariza Cabrera, R. Tinoco Moreno y M.L. Piñero Fernández-Reyes

Medicina nuclear. Hospital Universitario Puerta del Mar.

Resumen

Objetivo: Garantizar, centralizar, custodiar, y poner a disposición de los profesionales, los procedimientos de trabajo de enfermería en Medicina nuclear, a través del portal del Hospital. Incrementar la competencia de los profesionales: aumentando sus conocimientos y disminuyendo sus inseguridades. Optimizar los cuidados prestados al paciente.

Material y métodos: El punto de partida es la creación de un documento realizado por enfermería, donde se especifica por exploraciones, la praxis de enfermería, así como medidas generales de radioprotección que deben llevar a cabo los pacientes y profesionales; y se finaliza con un plan de cuidados estandarizado de enfermería. Pensamos que esta información se podría extender a todos los profesionales que de algún modo se relacionan con nuestra unidad, a través de la implantación de dicho documento en el portal del hospital. De esta forma, y aprovechando las ventajas que nos brinda el mundo digital, multiplicamos los beneficios de contar con un procedimiento de trabajo, ya que a golpe de clic cualquier profesional de nuestro entorno, conocería y utilizaría para su actividad dicho procedimiento. Difusión activa para hacer realidad el proyecto, y darlo a conocer, tanto en nuestro hospital, como en el resto de centros sanitarios del que somos referencia.

Resultado: Localización efectiva, manipulación adecuada y segura, y depuración de la información, permitiendo realizar actualizaciones unísonas e instantáneamente. Flujo dinámico, mejorando la comunicación entre profesionales. Facilitar la labor de los profesionales de nueva incorporación. Disminución de la variabilidad de la práctica. Aumentar las competencias de los profesionales. Diminución del flujo de copias en papel físico, promoviendo el sentido de responsabilidad con el medio ambiente.

Conclusiones: Disponer de este tipo de herramientas para el desarrollo de las actividades de cada profesional en su propio ámbito, mejora la labor asistencia unificando criterios, además de aumentar la satisfacción tanto de profesionales como de nuestros pacientes.